
Hymne „The joy of love“ 

In dem Wort Heiligkeit steckt das Wort heilig. Wir sagen: Gott ist heilig. Damit meinen 
wir, dass Gott uns Heil schenkt. Sein Heil bedeutet für uns, dass er uns Erlösung 
schenkt. Erlösung bedeutet, dass Gott Sünde und Tod überwunden hat. Sünde und 
Tod sind etwas, das uns von Gott und den Menschen trennt. Gott hat diese Trennung 
überwunden, indem Jesus starb und auferstanden ist. Das feiern wir an Ostern.   
Nicht nur an Ostern, sondern im Alltag sind wir eingeladen, diese Trennung zu 
anderen Menschen zu überbrücken, indem wir auf sie zugehen. Wenn wir auf 
Menschen zugehen, dann gehen wir auch auf Gott zu, denn jeder Mensch ist – auch 
wir sind das – ein von Gott geliebtes Kind. Gottes geliebte Kinder bleiben auch die 
Erwachsenen – immer -, denn das hat nichts mit dem Alter zu tun, sondern mit der 
Beziehung, die Gott zu uns hat!    
Im Alltag erleben wir leider immer wieder, dass wir uns von Menschen trennen, 
indem wir Dinge tun, die nicht gut und richtig sind. Es kann sein, dass wir uns streiten 
und böse Worte sagen, die uns später leidtun. Es kann sein, dass wir die Schokolade 
nur für uns behalten möchten und nicht teilen. Es kann sein, dass wir immer nur 
unser Lieblingsspiel aussuchen und nicht fragen, was das andere Kind spielen 
möchten.  
In einer Familie können wir lernen, was es bedeutet gute Worte zu benutzen und uns 
nach einem Streit wieder zu vertragen. Wir können außerdem lernen zu teilen und 
die Freude über das Geteilte gemeinsam genießen. Wir können auch lernen, dass 
alle Spaß haben, wenn jede/r mal ein Spiel aussuchen darf.  
Alle diese Dinge und noch vieles mehr können wir in einer Familie lernen und im 
Alltag leben.  
Wenn wir immer ein lernbereites und offenes Herz haben und im Alltag leben, was 
wir vom Guten, Schönen und Gemeinsamem verstanden haben, dann sind wir nicht 
so oft von Menschen getrennt.  
Dieser Versuch, das Gute zu lernen und das Gelernte im Alltag zu leben, kann zu 
unserm Weg der Heiligkeit werden.   
Deshalb singen wir im Hymnus, dass unsere Familie uns einen Weg zur Heiligkeit 
ermöglicht.  
Der heilige Gott ist an unsere Seite und wir folgen ihm nach, um ihm ähnlich zu 
werden. 


